

# サクラソウ日記

自学ノート提出数累計  
191冊 (155人) 9/7 現在

(自分に自信と夢を~いまをだいに、なかまとともに、一歩前進をめざして~) 校長 宮脇真一

報道によると、インフルエンザの流行が急拡大しているとのこと。  
本日実施予定の「大津町教育の日」も、今月から終日の実施として計画していたところですが、5年生の学年閉鎖を受けて、急遽、給食の時間帯は入場をご遠慮いただくことになりました。  
5年生の明日の復帰を待っています。



芽が出ました (現在 1 cm)  
(2023/9/13 撮影)

## ~「早ね・早おき……」~ 取組はいかがですか

夏休み明けにアプリや通信等でお知らせをした「くまもと 早ね 早おき いきいきウィーク」が今週末までとなりました。取組の状況はいかがだったでしょうか？

睡眠と生活時間の有効な使い方には、様々な知見から情報が出されているところです。デジタル機器の発達に人間の体が順応していける部分と、やはり体に無理が来ている状況があることも指摘されているところです。

啓発の期間はまもなく終了しますが、おとなも子どもも自分自身の健康の保持・増進のため、一日の生活リズムの維持に努めていきたいですね。



県教委からの資料

## 「先輩」が帰ってきました 教育実習

今年も、九州ルーテル学院大学から3名の教育実習生を迎えました。3人とも平成26年度の卒業生です。平成26年度と言えば、本校が文部科学省から「生活数理」の研究開発指定を受けた初年度。3人とも、6年生として授業に参加していたとのこと。

川原実莉先生(2年4組)、村口瞳先生(3年4組)、大塚倫加先生(6年2組)にて9月25日(月)まで授業観察、授業実践、講話受講、児童観察など、様々な形で実習をされます。



大塚先生・村口先生・川原先生

## ~県民体育祭~ 森川先生・久保田先生

今週末から始まる県民体育祭に、森川先生がバスケットボール(玉名市)、久保田先生は陸上競技(菊池郡市)でそれぞれ出場されます。試合時間と開場は次の通りです。ご都合がつかれたら、応援をお願いします。

森川先生 : 9月16日(土) 11:50 大津高校体育館  
久保田先生 : 9月24日(日) 10:35 えがお健康スタジアム



森川先生 久保田先生